

DECANA FACULTAD DE MEDICINA UCN

“El futuro está en nuestras manos y nos espera con grandes desafíos”

Estudiantes, docentes y autoridades asistieron a la ceremonia de Inicio de Actividades Académicas 2024 de la Facultad de Medicina de la Universidad Católica del Norte, instancia en que se reflexionó acerca de los hitos de 2023 y de las proyecciones para el nuevo año.

Durante la ceremonia la Dra. Giselle Myer Morales, Decana de la Facultad de Medicina UCN hizo un

balance de los principales logros, destacando la celebración de los 20 años de la Unidad Académica, y que implicó actividades de impacto directo en la comunidad regional, como la EXPO FAMED UCN, instancia en la que se realizaron cientos de evaluaciones de salud en terreno, operativo pediátrico en el que especialistas de los Centros Médicos UCN atendieron a 20 menores de edad. Además, destacó la campaña solidaria para el Hogar Redes, los talleres a algueros y algueros de la Playa Changa y la asesoría sanitaria y nutricional al Albergue Municipal de Coquimbo.

Asimismo, relevó el esfuerzo que ha representado la acreditación de la Carrera de Medicina, una instancia clave para dar cuenta de la calidad y excelencia de los médicos y médicas que durante 20 años se han formado al alero de la Facultad de Medicina UCN.

En cuanto a los desafíos, la autoridad subrayó el proyecto “Fortalecimiento del Nivel de Desempeño de la Unidad a través de un Plan de Armonización Curricular e Investigación en la Facultad de Medicina UCN”, proyecto a través del cual se está rediseñando el currículo en las carreras de Enfermería, Kinesiología, Medicina y Nutrición y Dietética, proceso que representa la capacidad de adaptación a las nuevas exigencias de un mundo que cambia vertiginosamente.

“El futuro está en nuestras manos y nos espera con grandes desafíos. Sigamos demostrando nuestro compromiso y sigamos aportando con vocación a la salud de nuestra comunidad. Siéntanse orgullosos y orgullosas de ser parte de nuestra Facultad de Medicina. Somos y seguiremos siendo el principal ente formador de los futuros y futuras profesionales de la Salud”, sentenció

Decana de la Facultad de Medicina UCN Giselle Myer Morales, en el inicio de las actividades académicas 2024, relevando además el aporte a la salud de la región.



Myer.

Con el inicio del año académico comienza un nuevo ciclo de formación de excelencia para los futuros profesionales de la salud del país egresados y egresadas de la UCN, quienes tendrán la oportunidad de obtener los

conocimientos necesarios para poner su vocación al servicio de toda la comunidad, tal como lo han hecho los 1943 egresados y egresadas durante las dos décadas de historia de la Facultad de Medicina de la Universidad Católica del Norte.

DESTACADOS

Como ya es tradición, durante la ceremonia de inicio de actividades académicas, se entregó un reconocimiento a representantes de la comunidad FAMED que destacaron durante 2023 por encarnar los valores y principios UCN.

- Quienes recibieron la Distinción 2024 fueron:
- Estudiante Destacado año 2022 de la Carrera de Enfermería: Kenneth Yardland Álvarez Araya.
 - Estudiante Destacada año 2022 de la Carrera de Kinesiología: Catalina Alejandra Gálvez Arancibia
 - Estudiante Destacado 2022 de la Carrera de Medicina: Sergio Ignacio Rubina Andrade
 - Estudiante Destacada 2022 de la carrera de Nutrición y Dietética: Francisca Belén Paredes Díaz
 - Docentes Destacados Departamento de Clínicas: Enfermería, Cynthia Fernanda Abarca Vivanco; Kinesiología, Alejandro Ricardo Miled Jorratt Luna; Medicina, Nelson Vladimir Zepeda Pérez; Nutrición y Dietética, Juan Manuel Serín López.
 - Académica Destacada Departamento de Ciencias Biomédicas: Valentina Fernanda Rivas Guajardo.
 - Académica Destacada Departamento de Salud Pública: Pamela Solange Sepúlveda Oyarce.
 - Funcionaria Destacada del Personal de Apoyo a la Academia de la Facultad de Medicina 2022: Claudia Alejandra Lemus Véliz.

Además, este año, la Facultad de Medicina decidió incorporar una nueva categoría de premiación. Se trata de la visión de los internos e internas, quienes cuentan con la perspectiva de aquellos docentes que han marcado sus trayectorias formativas.

Los ganadores a mejor docentes, escogido por los internos e internas son: Enfermería, Paula Andrea Ligeti Stuardo; Kinesiología, René Eduardo Bustamante De La Fuente; Medicina, Ingrid Soledad Armijo Rivera; y Nutrición y Dietética, Luis Edgardo Cortés Caroca.